

Editorial

- 295 *Katharina Fierz*
Editorial: «Evaluert doch einfach einmal» ... die Kunst, eine gute (Evaluations-)Frage zu stellen

Originalarbeiten

- 299 *Christine Spitz-Köberich, Michael Barth, Rebecca Spirig*
Eltern eines kritisch kranken Kindes – Welche Erwartungen und Wünsche haben sie an das Team der pädiatrischen Intensivstation?
 Parents of a critically ill child – What do they expect from the team of the pediatric intensive care unit?
- 309 *Inge Eberl, Sabine Bartholomeyczik*
Die Übertragung des Belgischen Nursing Minimum Data Set II (B-NMDS II) auf bundesdeutsche Krankenhäuser. Ergebnisse der ersten Untersuchungsphase zum Übersetzungs- und Adaptionprozess des Instruments
 The Belgian Nursing Minimum Data Set II (B-NMDS II) and its transfer to German hospitals: Results of the first investigation phase, the translation and adaption process of the instrument.
- 321 *Monika Habermann, Henning Cramer, Friedhelm Pielage, Maya Stagge*
Whistleblowing: Ein schwieriges Konzept aus Sicht der Pflegenden
 Whistleblowing: a difficult concept for nurses
- 331 *Matthias Heuberger*
Einfluss baulicher Gegebenheiten in der ambulanten Pflege: Auswirkungen und Strategien zur Sicherstellung der Pflegequalität – Ergebnisse einer explorativen Studie
 Structural conditions in outpatient care: Effects and strategies to guarantee quality of care – Results of an explorative study
- 339 *Elke Hausner, Margareta Halek, Sabine Bartholomeyczik*
Entwicklungen der deutschsprachigen Pflegewissenschaft im Spiegel der PFLEGE – Veröffentlichungen von 1988–2007
 Developments of nursing research within German-speaking countries – Publications from 1988 until 2007 in the journal PFLEGE

Buchbesprechungen

346

Mitteilungen

350

Stellenmarkt

357

Kongresskalender

358

Impressum

294